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町田市中学校連合体育大会で好成績続出！
女子４位入賞・男子５位入賞・総合３位入賞

１０月２８日（木）町田市陸上 B3155 競技場において「第１
回町田市中学校連合体育大会」が開かれました。以前までは
「学校対校」で行われていた大会でしたが、コロナで中止に
なったのを機会に大会を見直し、どの生徒も参加しやすい新
しい大会となりました。金井中からも陸上部に限らずたくさ
んの人たちが参加してくれました。当日は晴天のベストコン
ディション、少し暑く感じられるような陽気でしたが、すべ
ての選手が自分の限界に挑戦してくれていました。その結果、
なんと金井中は１７競技において８位以上に入賞しました。
学校対校ではないので、本来は学校の順位は出ないのですが、北村先生が町田市全中学
校の記録を分析・集計してくださり、金井中の順位がわかりました。それは、女子が４
位・男子５位で総合順位は第３位の銅メダル獲得でした。ここ数年で最高の成績を収め
ることができたのです。これも選手のみなさん、コーチをしてくださった先生方のおか
げです。おめでとうございます。文化的なことはたくさん実施している金井中ですが、
体育的な面も負けてはいないことを示すことができました。来年も自己ベストを更新で
きるように、また、今回出られなかった人は、来年度の出場を目指してがんばりましょ
う。

主な成績

総合成績第３位 女子第４位 男子第５位
2 年男子 100 ｍ 第３位 大高デイビット（１２秒７７）
2 年男子 400 ｍ R 第３位 大高デイビット・東大貴・岡野佑紀・小嶋佑空（ 47 秒 74）
1・ 2 年男子 1500m 第７位 宮澤 朔（４分４７秒）
1・ 2 年男子走幅跳 第３位 小嶋佑空（５ｍ１１ｃｍ）
3 年男子走幅跳 第２位 栗飯原悠月（５ｍ７４）
2・ 3 年男子 200 ｍ 第４位 草薙拓海（２４秒８９）
男子共通 R 第８位 大島啓明・栗飯原悠月・草薙拓海・小林大翔（４８秒１８）
1 年女子 100 ｍ 第１位 小島リリー（１４秒２８）
1 年女子 400 ｍＲ 第６位 小島リリー・渡部美蘭・馬場凉香・辻悠希（５８秒０５）
2 年女子 100 ｍ 第７位 中村美優（１４秒３０）
2 年女子 400 ｍＲ 第５位 眞田かをる・橋爪愛鈴・加藤未瑠羽・中村美優（ 56 秒 81 ）
1・ 2 年女子走幅跳 第６位 眞田かおる（３ｍ８１ｃｍ）
3 年女子 100 ｍ 第２位 小穴真衣（１３秒８１）
3 年女子 800 ｍ 第６位 今村さくら（２分４５秒７２）
3 年女子走幅跳 第６位 小松碧天 （３ｍ９４）
2・ 3 年女子 200 ｍ 第４位 横山あいな（２９秒８５）
女子共通Ｒ 第６位 小穴真衣・小松碧天・横山あいな・岡瑚幸（５５秒７８）
その他参加者 平出蒼汰（１年男子１００ｍ）、平出蒼太・横濵思遊・松前 晴・

篠原綾太（１年男子４００ｍリレー）・杉山 颯（１・２年男子１
５００ｍ）・大島啓明・岩渕陸利（３男子１５００ｍ）、黒田奈緒
・加藤未璃羽（１・２年８００ｍ）・礒根 葵（３年女子８００ｍ）



体育館にオペラ歌手の声が響きわたりました。
その歌声に感動しました！

１０月２８日（水）に２年生がすばらしい体験をしました。
鶴川駅前にある「和光大学ポプリホール鶴川」の方から、

数ヶ月前に「金井中でオペラ歌手の歌声を聞きませんか」と
いうお誘いがありました。実はこの活動はどこの学校でも行
っているわけではなく、いろいろな活動をしている金井中が
選ばれて声がかかったらしいのです。先生もオペラを見たこ
ともなかったので、生徒のみなさんが興味を持てるものなの
か心配でしたが、せっかくのお誘いなので受けることにしま
した。そして当日、いらしたのはオペラ歌手の竹多倫子さん
とピアニストの石塚幸子さんでした。なるべく近いところで聞いてもらいたいという竹
多さんのリクエストだったので、１０月２８日が２公演、２９日に１公演、それぞれ２
クラス合同（５組だけ単独）の形で行いました。
石塚さんのピアノのきれいな音色が流れると、それに合わせて竹多さんのきれいで迫

力のある声がいっきに体育館全体に響き渡りました。まるでコンサート会場にいるよう
な圧倒的な迫力を、一人の歌声で作り出してしまうその力に、生徒のみなさんも先生方
も圧倒されてしまいました。そして、一曲歌い終えると竹多さんのトークが始まりまし
た。なぜ、オペラ歌手を目指したのかをわかりやすく、そしておもしろく話してくれま
した。まるで先輩のおねえさんのような感じで、誰もが親しみを感じてしまうような方
のです。そして、２年生が合唱コンクールで歌う「予感」の歌い方を、実際に竹多さん
が歌って指導してくれました。その歌声はもちろんびっくりするぐらいのうまさで、「何
となくこのように歌えば自分もできるのではないか」と思えてしまえるぐらいの説得力
がありました。それからディズニーの歌などを数曲披露してくましたが、とにかくその
うまさに心が揺さぶられました。できれば１・３年生にも聞かせたいと思いました。ビ
デオカメラでその様子を撮影してありますので、学年で鑑賞してみてください。

１年生の発表力に驚かされました!
～職業調べ発表会～

１０月１５日（金）の５・６時間目に、１年生は体育館で
職業調べの発表会を行いました。事前に各クラスで発表会を
行い、その中で選抜された１５名がパワーポイントを使って
自分のなりたい職業を調べて、どのようにすればその夢がか
なうのかなどを説明してくれました。代表になった１５人の
人は、自分の思いや職業へのあこがれをわかりやすく話して
くれました。その説明のパフォーマンスの高さにびっくりし
てしまいました。今まで２・３年生の発表も見てきましたが、
それにも負けないぐらいの立派な発表と内容で感動してしま
いました。話し方も強弱をつけながら、しっかりポイントを押さえていましたよ。上級
生の皆さんも油断できませんよ。でも、それ以上にすばらしかったのが、会を運営する
スタッフの生徒のみなさんでした。司会進行の人たちは、わかりやすい口調で会を進め
てくれました。また、今回「ＩＣＴ係」という新しい係が登場しました。この係の人が
プロジェクターに映像や切り替えを担当しているのです。その仕事ぶりがすばらしく、
まるで映像技術者のように機敏に動いていました。あっという間に時間が過ぎてしまう
ほど充実した発表会でした。

発表者の取り上げた職業

編集者・水族館飼育員・臨床心理士・女優・海外現地ガイド・パイロット
起業家・ 獣医師・サッカー選手・警察官・構成作家・映像クリエーター
漫才師・教師・デザイナー

生徒会がんばっています
・旧生徒会が行い、新生徒会が手伝ったユニセフ募金へのご協力のおかげで、なんと
３７２３０円が集まりました。毎日声をかけた生徒会の皆さんの成果であり、それに協
力した生徒の皆さんの気持ちの詰まった募金です。このお金が、困っている世界の子供
達のために使われます。生徒会のみなさん、募金活動ありがとうございました。


